

DOS ASESINADOS TRES HERIDOS UN CRIMINAL...

¿Por qué me tienen aquí, si yo no he hecho nada malo?

— Textos de Hugo Araya — Fotos de M. Cavallini — (Texto en Página 6)



En primer plano el compañero Hugo Araya, entrevista a López. De él son las declaraciones y demás interesantes informaciones, que hace en forma exclusiva a sus lectores "EL LIMONENSE". — En segundo plano, se recoge exactamente, como quedó el rostro del criminal Luis López, quién mató a dos, e hirió tres.

—Nosotros los humanos no sabríamos que hacer, cuando exista el contacto mental. Es decir, lo que pensamos transmitirlo telepáticamente, hasta la persona indicada. Así las personas conocerían la realidad de nuestro criterio por ellos y viceversa. En la prensa de todas partes del mundo, se dice una cosa, pero a veces hay otras que se callan, por conveniencias del moderno concepto de "saber vivir con nuestros semejantes". He aquí LO QUE SE CALLA, pero que a veces, por la explicación anterior, lo silenciamos.

LIBERACION . . .
Este partido, según dijeron por ahí, de plano no piensa entrar en política desde muy temprano, ya que (cuentan que dijo Daniel en Limón) es tal el desgobierno, que ya la gente sabe por quién votar en las próximas elecciones. Pero cada día se bajarán nuestros candidatos a la diputación portena. Sin embargo hay en unos sectores de Liberación las simpatías por Curling.
REPUBLICANO . . .

Se están reuniendo sus principales líderes, en las últimas fechas, reuniones promovidas por un grupo de profesionales. Ahí el Dr. Alvarado presentó la idea de crear un centro de beneficencia, que se llamaría DR. CALDERON GUARDIA. Si bien la idea no fue desechada, está en estudio, así nos dijo el mismo informante. Sin embargo estos jóvenes profesionales, se han impuesto la misión de cambiarle la "firsonomía" al partido, y para ello, algunos viejos líderes, serán dejados sin tomar parte en la actividad política . . .

NUEVO PARTIDO?
Se barajarán nombres para organizar un nuevo partido político. Este partido sería integrado por elementos del rossismo, en su mayor parte. Candidatos serán . . . !Mejor démosle tiempo . . . al tiempo!

EL MUNICIPIO ENTRANTE.

Lo que si estará seguro es que el municipio entrante, no será integrado en la mayoría por elementos del Republicano y del Unión Los limonenses creen que con la labor de la actual, "jamás volverán a poner el dedo por el partido que llevó a estos, al municipio".

EL LIMONENSE

Año I — 25 de Octubre 1959 — Nº 21 — Tiraje 2.000 Ejem.
Director: Lic. Carlos Alvarado Soto
Administrador: J. A. Avellán
Jefe de Redacción: Hugo Araya



MYRNA RAMIREZ REINA DEL "CARNAVALITO"

EDITORIALES—

INCUMPLIMIENTO DEL DEBER

La Contraloría General de la República está considerada por nuestro pueblo como intocable. Ciertamente es que vino a llenar una sentida necesidad para el ordenamiento y control de los dineros del Estado. Por su posición está obligada a cumplir fielmente con sus deberes. No es así, por desgracia. El Municipio de Siquirres envió hace como nueve meses una consulta en relación con el pago de una faja de terreno a una distinguida dama de ese lugar. Dicha señora ha ido repetidas veces a hablar con el encargado. Le ha prometido ocuparse del asunto. A la Contraloría se le han dirigido oficios y telegramas. Da la callada por respuesta y no llega el ansiado informe.

El año próximo pasado el Consejo de Profesores del Colegio de esta ciudad, en razón de haber ido varios alumnos a la estación a despedir a una compañera que se fugaba con su novio, impuso como sanción a cada uno de ellos un cuatros en conducta. Los padres de los alumnos apelaron de esa injusta y arbitraria disposición, para ante la Ministra de Educación. Hasta la fecha no ha llegado, que se sepa, la ansiada resolución. Si llegó, el Director del Colegio no la ha puesto en conocimiento de los padres de familia interesados.

La Municipalidad de Siquirres redactó un Reglamento Interno de Trabajo. La ley obliga a consultar con la Inspección General de Trabajo, en San José. Ese reglamento tiene casi un año de estar en manos de la Inspección y no lo devuelve. Mientras tanto, el Municipio y los trabajadores sufren por la falta de reglamentación.

Recién acaba de promulgarse la elevación de tarifas por los servicios postales. Esa elevación producirá al Estado como millón y medio de colones por año. Esos dineros serán destinados a otros fines y los servicios postales continuarán igual; esto es; pésimos. Si el transporte del correo se ha elevado en forma enorme, la más elemental lógica ordena que se mejoren los servicios. Eso esperan los costarricenses.

Mucho se ha hablado de la banca nacionalizada. Nuestro criterio es que la situación, si no es la misma de antes, se ha empeorado. Ha resultado un mito aquello de que el dinero de los bancos es para el pueblo, porque los bancos trabajan con su dinero. Estamos en capacidad de decir que en esta ciudad y en determinado banco, se le han prestado grandes sumas de dinero a persona que se dedican a darlas en préstamo a otras personas, cobrando intereses usurarios. En Limón todo se sabe. Si el gerente de esa institución sabía y sabe los fines a que iba a dedicar los dineros ese sujeto o a que los dedicará, qué concepto puede merecernos dicho gerente?

BOTICA REYES

Instalada desde hace años, ha creado la confianza y el prestigio necesario, para que usted compre todos sus medicamentos con la certeza que son los mejores.

alumbran más
Y POR MUCHO MAS TIEMPO

RAY-O-VAC



PILAS PARA FOCOS
PILAS PARA RADIO
PILAS PARA JUGUETES
PILAS PARA TELEFONOS



No gotean.
No se corroen.
No sudan.

ESTAN TOTALMENTE
BLINDADAS CON ACERO

América
La Granja S.A.

Dr. Joaquín Acevedo S.

— MEDICO - CIRUJANO —

Universidad de Chile.

Atiende en el antiguo local de la Unidad Sanitaria

Todos los días de 3 a 5.30 P. M.

PRISMA MUNDIAL

— Por Abel Robles H. —

"EL LIMONENSE" inicia hoy, para una mejor divulgación, los interesantes conceptos editoriales, de don Abel Robles hijo, al que le agradecemos sus colaboraciones.

Tema obligado de cualquier comentario sobre la situación internacional del momento, ha de ser la reciente visita a los Estados Unidos del Primer Ministro de la Unión Soviética, Nikita Khrushchev.

Es indiscutible que como saldo inmediato de esta visita, el mundo ve por primera vez en varios años realizaciones positivas en el camino hacia una paz permanente.

Insistir en la necesidad de que se establezcan bases firmes para garantizar una estabilidad en el campo político mundial, sería ocioso. En la no está el convencimiento pa-

voroso y cruel, pero definitivamente real, de que una nueva guerra sería la última y de que su consecuencia fatal sería la liquidación completa de nuestra civilización.

Cualquier esfuerzo que se haga en ese sentido es trascendental. El de mayor envergadura hasta la fecha lo constituye la gira del señor Khrushchev al que hay que poner como antecedente de enorme importancia la gira del Vicepresidente de los Estados Unidos, Mr. Nixon, por la Unión Soviética.

Sobre los resultados prácticos que se obtuvieron de una y otra especialmente de las entrevistas y conversaciones del Presidente Eisenhower con el Primer Ministro Khrushchev, se abrió un amplio horizonte de posibilidades especulativas. Se puede ser escéptico, como lo es cierto sector

de la prensa norteamericana. Se puede pensar que hay que esperar el desarrollo de los acontecimientos. Se puede ser francamente optimista.

Hay sin embargo un hecho innegable. Tanto el pueblo ruso como el pueblo norteamericano han dejado de lado buena parte de sus aprensiones. Tanto uno como el otro han manifestado su sentimiento favorable a las gestiones. Ambos pueblos han empezado a conocerse. Misiones culturales y artísticas recíprocas, han abierto el camino. El sentimiento de solidaridad humana se va manifestando, gradual, pero poderosamente.

Con apoyo en estas realidades, con un poco de fe que se tenga en las cualidades nobles del hombre, se puede pensar que estamos ante el despuntar de una aurora plena de posibilidades hermosas para los pueblos del mundo.

Este sentir puede deducirse y debe deducirse de las declaraciones dadas a la prensa de sus respectivos países por ambos Jefes de Estado, el Presidente Eisenhower y el Primer Ministro Khrushchev, en las que analizan a grosso modo los beneficios que se han derivado de su acercamiento y en las que hacen entrever un futuro que permite ser optimista.

De las conversaciones ha salido el plan para una próxima reunión de los Jefes de Estado de las cuatro grandes potencias, Estados Unidos, Rusia, Inglaterra y Francia; la Conferencia en la Cumbre. Es decir, el panorama de entendimiento se amplía en la forma lógica que corresponde y ha

dicho el Presidente Eisenhower que sus conversaciones con el Primer Ministro Soviético eliminaron muchas de las objeciones que él había formulado en el pasado contra la idea de una Reunión en la Cima.

Ha dicho también el Presidente Eisenhower en términos concluyentes, que las conversaciones con Khrushchev en Camp David, han logrado su propósito inicial y básico de derretir algo el "hielo de la guerra fría". De esas conversaciones han nacido posibilidades de solución para el problema de Berlín, punto neurálgico de las relaciones tirantes entre ambos países durante los últimos meses.

Por su parte, el Primer Ministro Khrushchev ha manifestado que tiene plena confianza en que el Presidente Eisenhower desea sinceramente liquidar la guerra fría, y establecer relaciones amistosas con la Unión Soviética. Recalcó con lógica, que esta primera visita no ha sido suficiente para barter "la basura acumulada en años de tirantez", pero terminó vivando las buenas relaciones entre sus respectivos países y reiterando su convencimiento de que hay que llegar a la coexistencia pacífica.

En síntesis, realizaciones de verdadero valor positivo en la ruta hacia un mejor entendimiento entre las naciones y lo que es fundamental, en el camino hacia la proscripción de la guerra como medio de solucionar divergencias. Estas realizaciones, las que se floren sobre cimientos más firmes y más amplios en el futuro y su progresivo afianzamiento, han de traer ilimitadas ventajas en los campos económico, social y político de los pueblos, especialmente en lo que respecta a las naciones sub-desarrolladas.

Abel Robles h.

ANTEOJOS

(Como los que usanlos artistas de cine)

Han sido importados directamente para venderlos al más bajo precio!!

YA LOS TIENE A LA VENTA "FARMACIA BRITANICA"

Lic. J. ARTURO AVELLÁN

ANUNCIESE EN
"EL LIMONENSE"

Nuestros Reportajes. —

LIMON SE MODERNIZA

— Escribe Hugo ARAYA —

Poco a poco caen los viejos y recordados edificios, que nuestros abuelos vieron levantarse en una era de progreso, que ahora ha quedado marcada en las viejas fotografías amarillentas, de otros tiempos en ésta, nuestra ciudad. Esos edificios generalmente de madera, fueron muchos testigos de épocas trascendentales en nuestra vida limonense. Ese conglomerado de acontecimientos que marcarían nuestras mentes de aquel entonces, pueden escribirse en el libro de los recuerdos, como la era de la madera. Así, iglesias, teatros, y edificios comerciales, se levantaron con base en este material. Ahora unos desaparecidos, otros aún desafiantes al tiempo y la moda de construcción tipo atómico, están ligados a nosotros, ya que son ni más ni menos, integrantes de todo lo que hay en este Limón; hombres, cosas, hechos y casas. Se fueron los viejos edificios de la Iglesia Metodista, que entendemos que fue la primera que se construyó en Limón. El pabellón norte de la escuela de varones y de niñas, el anexo aquel donde quedaban los grados inferiores. La Iglesia Católica es un ejemplo, en pocas pa-

labras; que es el reflejo de dos épocas: aquella y la presente. En su manzana, costado Este aun está el edificio de lo que fuera nuestra primera Catedral, muy ligada a nombres santos como el Padre Acosta, y al reverendo Juan Odenthal. En esa misma manzana, en su costado Oeste se ha levantado recta y limpia, con sus campanas eléctricas, la Santa Catedral de esta, — digamos—, generación.

Pero el tiempo y los hombres no han abolido aun otros de los integrantes de lo que hemos venido llamando "era de madera". Las manos destructoras de los hombres no han tocado, el Gran Hotel, el edificio contiguo donde está el Hotel Central, donde está Mauro Alvarado (antes era un teatro). El Cacao Unido. Y otros edificios que desafían tests continúan de pie, y que ahora no recordamos cuales son.

El Park Hotel es un ejemplo de todo ello. La línea recta y los colores combinados. La iglesia Metodista, tipo pre-construcción, con diseño absolutamente realista; el edificio que se levantará a la par de la Tienda Kader; la reforma que se le hizo al de MARES. La misma iglesia de San Marcos. Todo eso, de extrañas líneas arquitectónicas.

cas, han señalado la época de la madera, en años pasados y la actual.

Ese desfile de casas tipo cajones, como les dice el pueblo, han venido consumiendo más y más terrenos. Y he aquí, que los patios pintorescos en nuestra ciudad, también han iniciado su marcha a la desaparición. El pobre se ha ido a vivir a los tugurios de Cieneguita, ocupando campos ajenos, como los de Alicia de Esquivel, allá por las casas del INVU. Mientras la ciudad luce orgullosa y flameante a este tipo de construcciones, a muy pocos kilómetros de ella, en sus afueras, están los tugurios, las construcciones inhabitables, que desde la entrada se ven, por el estadio de beisbol.

Pero . . . desde el tiempo en que el hombre vivió en las cavernas, a ésta época, y que pese a que se ha dicho que el hogar es la base de la sociedad, hora, a hora, día a día, los precios de los alquileres han venido ascendiendo a velocidad pasmosa!! Esta tarde que escribo este reportaje por orden de la dirección, por una ironía de la vida, he tenido que presenciar en esta misma ciudad que se moderniza, a una pobre anciana que ha muerto, ante el desamparo de los suyos, y sin tener, una pobre casa, de esas que llamamos tugurios, y que el Municipio de Limón por gracia y bendición del cielo, los abolió, no más entrando a sus funciones. ¡Que Dios los tenga siempre con salud, señores!!

ACLARACION IMPORTANTE

En la edición pasada la imprenta publicó la carta del Sr. Garrón, al Sr. Ministro Salas, que se tituló: "ESTE GOBIERNO DEFRAUDA A LIMON". Ello motivó algunas quejas de ciertos lectores, que nos aseguraron que ha sido mal visto de que "EL LIMONENSE" publicara una carta polémica, sin publicar la defensa que otros órganos ya publicaron. Esto es un error de formación en la imprenta que no somos los primeros en sufrir esta deficiencia, ya que la carta había sido enviada por nuestro compañero Hugo Araya, para ser publicada en su artículo aparecido hace unos días, titulado: ¿TRABAJA LA MUNICIPALIDAD DE LIMON? Con la carta del Sr. Garrón, el comentarista reforzaba su tesis. Pero la imprenta, claro que por un error, publicó el artículo aparte, y la carta también destacándola a todas las columnas del periódico, lo que ha motivado la queja de nuestros lectores, que nos acusan parciales en una polémica. Queda aclarado este asunto, somos, seremos siempre imparciales. Pedimos disculpas por haber publicado en primera página la polémica del Sr. Regidor Amador y no el texto. Se nos ha dicho que ha sido un error periodístico prometer una cosa; más en un quincenario, y que su texto no salga. La verdad es que, culpa nuestra no lo es. El exceso de material, hace que la Imprenta, sin ninguna mal intención, haga estos lamentables erroncillos.

ZAPATERIA «LA NICARAGUENSE»

(de Francisco Sandino)

Es la más surtida de Limón — Ofreciendo el calzado de mayor calidad y duración a los precios que no admiten competencias.

BARBERIA PALACE

(Frente a Tienda Kader)

Dos magníficos barberos atienden hasta las 9 de la noche.

Servicio amable. Local higiénico.

ATENCION VECINOS DE PUERTO VIEJO,
HOME CREEK Y DEMAS LUGARES VECINOS
¡Numerosas toneladas de risas, alegría, hay
para todos ustedes!

TURNO EN MANZANILLO

25 — 26 — y 27 DE OCTUBRE

¡No falte, diviértase sanamente y ayude a la construcción de la Escuela!

Myrna Ramírez Reina del «Carnavalito»

Fue la semana pasada cuando conversamos con ella. Dichosamente andábamos con lápiz y libreta, y ahí recogimos las impresiones que ella nos diera, para nuestros lectores.

—Con que, dijimos, Myrna Ramírez, Reina del Carnavalito?

—Por suerte!!

—Por suerte?? !!Por la mayoría de votos!!

—Para qué se hizo este evento social?

—Resulta que para esta fecha (10, 11, 12 de Octubre) se habían planeado las fiestas Cívicas, pero la Municipalidad no las aprobó, y sin embargo, creo yo, quedó en el ambiente la necesidad de que los limonenses, para esos días debiéramos de alegrarnos mutuamente.

—Por qué?

—Por que siempre para esa fecha hay fiestas, por otro lado, porque se celebra cuando

vino a Limón, o a Costa Rica, Cristóbal Colón. Nosotros los limonenses, fuimos los primeros en ser vistos por el Almirante Explorador. Y esto con orgullo, las celebramos año a año.

—Cuál fue la idea en concreto, de realizar el Carnavalito?

—No soy la persona indicada, sólo colaboré a llevar a la realidad esa "idea". Pero entiendo que más que todo, fue un esfuerzo de don Alfonso León, propietario del Caribeño, para contribuir al celebramiento de la fecha que le señalé, y a la vez, para que los turistas, que los tuvimos en gran cantidad, se divirtieran en un evento social que todos los porteños celebrábamos con mucho entusiasmo.

—Así que lo suyo fue únicamente colaboración??

—"Colaboración"? Mejor diría contribución a una causa justa?

—Me lo explica mejor?

—El cierre de Bataán, y otras actividades comerciales algo debilitadas por circunstancias especiales, están causando efectos económicos a nuestra querida provincia. Ac-

tualmente no es la cosecha del cacao: la Standard todavía no exporta el banano deseado, para promover aquel movimiento de que hablan nuestros padres, que tuvo Limón. El turismo está aumentando en Limón, pero a nuestra ciudad hay que hacerla más atractiva, no bastan sus bellezas naturales, hay que organizar eventos donde ellos se diviertan. A esto, con mi modestia presencia, colaboré yo.

—Sus compañeras, qué opinión tienen de ellas?

—Mire usted, a eso iba a hablar de ellas. Jamás en mi vida olvidaré este evento social, no por el gane, ya que situó sobre esto, mi agradable experiencia de haber contado con la amistad de todas ellas.

—Aprendió algo de ellas?

—Mucho. Aprendí a estimular lo bueno (porque ellas "colaboraron" sin importarles resultados económicos, ni triunfos individuales. La consigna nuestra era, podríamos decir, ayudar en algo, para que el turismo le agradará.

—¿Algo más de sus compañeras?

—Mencionarlas para que "EL LIMONENSE" publique sus nombres.

—Por qué mencionarlas?

—Porque a través de su gran circulación, todo el mundo las apreciará, y lo que es más, se formará el verdadero concepto que yo tengo de ellas. Magníficas limonenses mejores compañeras, perfectas señoritas. Apunte usted los nombres: Yvonne Heilbron, Clair Downs, Agnes Coblents, Marine Mc Donald, Annia Villegas. A ellas mis felicitaciones emocionadas por su colaboración y mis agradecimientos por las muestras de simpatía absolutamente inmerecidas.

—Qué ganó usted con este evento?

—Un sólo propósito: haber servido a Limón.

Tales las palabras, elocuentes, sencillas, llenas de verdad y entusiasmo de la reinicita, del Carnavalito Myrna Ramírez. Gracias por sus impresio-

Dr. ALEJANDRO ALVARADO

— Al frente del Seguro Social —

— LIMON —

Hay muchas maneras de refrescarse...! Sin embargo en Limón sólo:

REFRESQUERIA LOPEZ E.

(en el Mercado Municipal)

Le ofrece calidad y variedad en refrescos, repostería y helados

LIMON LUMBER LTDA.

ASERRADERO Y DEPOSITO DE MADERAS

Limón, Costa Rica

APARTADO 382

TELEFONO Northern

OPTICA VISION

Atención limonense. Ya Ud. no necesita ir a San José a hacerse exámenes de la vista.

Los Doctores JAVIER PRADA y EDUARDO HALABI

lo atenderán en el Consultorio del Dr. JACOBO LUIS
150 varas al Norte del Correo

DIAS VIERNES Y SABADO
CONSULTA: 8 a 12 a. m. — 1 a 6 p. m.

¡¡Exclusivo!!

DOS ASESINADOS - TRES HERIDOS - UN CRIMINAL

(“Por qué me tienen aquí, si yo no he hecho nada malo?”)

Texto de Hugo ARAYA
Fotos de M. CAVALLINI

LA FECHA

El sábado 10 de los corrientes, se conmovieron todos los limonenses, y esa legión de túttristas, que para esos días nos visitaban, ante la noticia, que co nel flash, daba "Radio Casino", en una edición extra de "RADIO SUCESOS". Esa fecha, al principio fue es-cuenta: "HÖRRENDO CRIMEN. MUEREN BRUTALMENTE ASESINADOS UN HOMBRE Y UN NIÑO, HAY ADEMAS TRES HERIDOS EN EL HOSPITAL. INCLUIVE EL CRIMINAL". Pero un día después a esta fecha, los detalles del crimen, los a-notamos para llevarlos a las páginas de EL LIMONENSE.

LA NOTICIA

Gracias a los informes de nuestros corresponsales, y a datos que los heridos nos dieron, la noticia exacta, de este hecho, es así: la noche del sábado 10 de octubre, organizaron los dinámicos elementos de Germanía, un baile con el fin de reunir dinero para el Comedor Escolar de la escuela de la localidad. El baile se inició a la hora señalada, y todo comenzó, tal y como se había planeado. Serían las diez de la noche, cuando un hombre, bajito, color moreno, aspecto de nicaragüense campesino, entró, apuntó primero a un hombre, luego a un niño, que heridos mortalmente tratando de huir de la furia del criminal, cayeron al corredor del edificio, donde fallecieron. Y luego, se escucharon más gritos de terror, caían heridos tres más. Ahí

presente el auxiliar de Policía, procedió en colaboración de muchos asistentes al baile a desarmarlo. Para ello — enten demos— tuvieron que golpearlo (vea fotos) hasta el extremo que lo dejaron inconciente. Además familiares de muertos y heridos saciaron su venganza, golpeando al asesino. Sobre esto más detalles adelante.

VICTIMAS

Esa misma noche por conducto de los servicios de la Northern, fueron trasladados a nuestra ciudad las cinco víctimas (tres heridos, dos muertos). Sus nombres: José Charvarría Chavez, herido en el brazo derecho, trabaja en Salubridad Pública. Pernal-Campbell herido en la espalda, trabaja en la finca la Lindora. José Chinchilla Campo (anciano) con herida en la espal-

da, y los fallecidos; Orlando Pier (menor de edad 17 años) con mortal herida en el cuello, y Carlos Sánchez en el corazón.

EN EL TONY FACIO

El domingo, a muy tempranas horas del hecho, fuimos con Mario Cacalline al hospital para tomar los datos que los estamos ofreciendo a ustedes, y a la vez entrevistar a las víctimas, como al autor de ellas. Ahí notamos gran movimiento y las empleadas nos atendieron magníficamente, facilitando así el reportaje. Nos atendió personalmente el magnífico caballero don Miguel González, Administrador del Tony Facio. Primero conversamos con los heridos, los cuales resumimos sus informaciones de la manera que sigue:

IMPRESIONES

"Francamente — nos dijo Chinchilla — todo fue de súbito, estamos muy tranquilos cuando sentimos los heridas, cada uno de nosotros salió por su lado, en busca de auxilio. Después fui enterado que el "bruto" éste había matado a dos más, entre ellos un niño. Le repito: todo fue en un momento negro".

(Pasa a la Página 7)

M A R E S

Exportadores - Importadores

¡Su Almacén de Confianza!



Fijate lo bien que Fija

Glostora es un producto de primera categoría para un peinado elegante y de primera calidad para proteger el cabello. GLOSTORA sólida mantiene el cabello suave, brillante y bien peinado.

Con
Glostora

SOLIDA

el peinado dura más
y luce mucho mejor



Rectificó el Inyu colaboración económica ACLARACION

El Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo, comunicó oficialmente a la Municipalidad que la suma que había destinada para el levantamiento del plano topográfico

de la Zona de Limón, lo rectificó pero que aportará la suma de ₡ 3.000.000 para completar la compra de un instrumento para realizar dichos trabajos.

(Viene de la Página 6)

EL CRIMINAL

Hay dos versiones en cuanto a este sujeto, la primera que "nunca había estado en Alemania" la segunda dicha por el mismo "tres semanas de estar ahí". Nicaragüense, soltero, su nombre Luis López. Cuando lo vimos mostraba heridas en la cara y golpes internos, se nos dijo, provoca a los familiares que lo agredieron una vez desarmado por las autoridades del lugar. El tipo este es bajo y grueso, y su rostro puede ser observado por los lectores, en la magnífica foto tomada por nuestro fotógrafo en patético primer plano.

ENTREVISTA

"RADIO SUCESOS" puso en nuestros márgenes, el diálogo entre Luis López el criminal

y un reportero de ese radio, periódico. Lo tomamos de la cinta magnetofónica. Comienza el reportero sonoro de "Sucesos" diciendo:

- Cómo se llama usted?
 - Luis . . . Luis . . .
 - Luis... qué?
 - López.
 - Luis López?
 - Sí.
 - De a dónde es usted?
 - Nicar...
 - Cuántos años tienes?
 - 22 años.
 - Cuánto hace que vive usted en Alemania?
 - Hace poco que llegué ahí.
 - Qué fue lo que le pasó en Alemania, el sábado en la noche?
 - Usted sabe no me acuerdo de nada....
 - Estaba usted "tomado"?
 - Sí.
 - Entonces se acuerda de eso?
- (NO CONTESTA).

Pedimos disculpas al señor don Antonio Avellán A. por haberse cometido algunos errores en la publicación de su escrito sobre la isleta de La Uvita. La superficie de 6 hectómetros cuadrados equivalen

te a 60 mil metros cuadrados, no 600 metros cuadrados como equivocadamente se anotó. Igualmente el nombre como los indios llamaban a La Uvita era Quiribri, no uribri como se publicó en la edición anterior.

La Imprenta

- Usted siempre toma?
 - Sí....
 - Esos golpes que tiene en la cara, quién se los hizo?
 - Fueron los que me dieron esa noche.
 - Quién o quienes se los dieron?
 - No me di cuenta....
 - Es usted casado, tiene hijos?
 - No, soy soltero.
 - Sabe usted lo que hizo?
 - No.... no recuerdo.
 - Es primera vez que ha hecho algo malo?
 - Sí. Es la primera vez....
 - Conoce usted a los que hirió?
 - No señor...."
 - Tales fueron, lectores, las palabras TEXTUALES, entre el criminal y el reportero de RADIO SUCESOS.
- OBSERVACIONES
- Repetiendo, son las anterior-

res palabras textuales, reproducimos a continuación algunas observaciones que demuestran claramente, que el criminal "esconde" la verdad de su conciencia, cuando procedió a matar a la gente aquella noche. El mismo cae en la malicia ante una pregunta como esta "(P) Qué fue lo que pasó el sábado en Alemania?". (R) Usted sabe.... No me acuerdo de nada.... (P) ¿Estaba usted tomado? (R) Sí.... "Pero lo más malicioso es cuando...." (P) ¿Es primera vez que ha hecho algo malo? (R) Es la primera vez...." Sin embargo, hay otras conclusiones, como la que sigue: "los ahí presentes comentan, el tipo este estaba tomado, y otro había fumado marijuana. El lector tiene en sus manos, las pruebas de una tesis y otra, juzguelo usted!

Café Luchi

A la entrada del muelle de hierro.

Un ambiente diferente y agradable para todos

POLVOS PEREZ Y COCA

para indigestión ácida, dolores de estómago y flatulencia

Pídalos en su botica

Distribuidores: Botica Mariano Jiménez

Standard Fruit and Steamship Co.

Compañía Productora y Exportadora de Bananos en esta Provincia; saluda muy atentamente al pueblo limonense.

Sección Social

A cargo de Lydia de Argüello

Felicitemos a doña Rebeca de Mutis con motivo de haber celebrado su cumpleaños.

Celebró un año más de venturosa existencia el encantador niño José Rafael Garrón Velázquez.

Con gran placer saludamos entre nosotros a doña Judith Herrera, quien procedente de Gofito pasó una corta temporada donde sus familiares.

Con gran dolor los limonenses recibieron la triste noticia del deceso de don Carlos Qui-

rós Batista. Destacó como hijo amoroso, como esposo y padre cumplido y deseo de darle lo mejor a los suyos. EL LIMONENSE hace llegar un sentido pésame a toda la familia doliente.

Procedentes de San José tuvimos el gusto de saludar al Dr. Carmelo Calvosa, doña Franca de Calvosa y a sus encantadores hijos.

El martes pasado se llevó a cabo el mensual te-reunión del Garden Club de esta localidad. Presentaron bellos arreglos florales y estuvo muy

concurrido.

El hogar que forman don Raúl Odín y doña Elsi Coblenz de Odín se ha engalanado con la llegada de un precioso varoncito. Felicidades a sus padres así como a sus abuelos don Edmon Coblenz y doña Inés de Coblenz.

Con gran interés recibió el cuerpo médico de esta localidad al Dr. Vázquez Vigo quien dictó una interesante conferencia sobre erradicación de la malaria.

Con gran entusiasmo y alegría el hogar que forman don Jimmy Hoffman y doña Emily de Hoffman recibieron la visita de la cigüeña la cual les trajo la dicha de una linda muñeca. Felicidades a los orgullosos padres.

PASEO A LA ISLA LA UVITA

Un verdadero éxito resultó la excursión a La Uvita que hicimos las socias del "Garden Club", acertadamente organizado por la directiva del mismo. Todas vinimos muy contentas del rato tan ameno que pasamos en la isleta y de la amabilidad del Sr. Vieto que gustosamente se ofreció para hacérsenosla conocer y al mismo tiempo informándonos de lo que piensa hacer en cada sitio con el objeto de que los limonenses y el turismo en general tenga un lugar donde llegar a descansar y embellezarse con los ellos paisajes naturales. Desde estas líneas felicitamos al Sr. Vieto y lo instamos a seguir acondicionando La Uvita. También queremos darle las gracias al Sr. Bodden por su gentileza al ponernos a la orden su lancha para hacer el viaje.

EL HOSPITAL "DR. TONY FACIO C."

Es una institución Nacional al servicio del pueblo limonense.

Contribuya usted a su mantenimiento.

LA CONTRIBUCION DIGNIFICA AL PACIENTE

ANUNCIENSE EN

"EL LIMONENSE"

SI LA FIEBRE BAJA pronto MAS pronto SE SENTIRA MEJOR

La fiebre que acompaña a la bronquitis, gripe, influenza y resfriados baja más rápidamente con el ingrediente principal de Mejoral que con las drogas antibióticas.

Esto fue probado en un estudio clínico hecho en los Estados Unidos con un grupo de 150 aviadores.

Para bajar la fiebre, ahora se toma

Mejoral

Rapidez Seguridad Economía



Algo Nuevo!



...DIFERENTE!

Para combatir eficazmente las lombricidas

A base de citrato de Piperacina

Las niñas lo toman con delicia...

- No requiere ayuno...
- No requiere dieta...
- Ni laxante...

DE SABOR DELICIOSO...



PIDA Ascaryl EN TODAS LAS BOTICAS

DEPORTES

A cargo de:

Ruperto Bonilla Fonseca
del C. P. L. D. de Costa Rica

EL BASKET-BALL EN MARCHA

Con el mayor gusto me he permitido aceptar la dirección de la página Deportiva de "EL LIMONENSE", una labor difícil por cierto; porque tiene una importancia bastante considerable ante nuestra cultura afición de la Zona Atlántica, la que siempre espera ansiosamente este periódico con el fin de enterarse de todos los acontecimientos generales que se presentan en nuestra querida Provincia.

Nuestro mayor y más sincero deseo, es poder desempeñar en debida forma este cargo, para lo cual esperamos contar con la colaboración total del deportismo de la Zona Atlántica, para así poder desempeñar en la mejor forma posible nuestro cometido.

Muy interesante se encuentra el campeonato de Basketball de primeras divisiones, que se viene desarrollando en nuestro pequeño Gimnasio los días Miércoles y Viernes de cada semana en horas de la noche. En general los partidos en su totalidad han sido del agrado de la cantidad de público que se ha dado cita a presenciar los encuentros que hasta el momento se han verificado.

No cabe la menor duda que te por este deporte, se debe el interés cobrado últimamente al magnífico desempeño de los seis equipos participantes, sobresaliendo el 'Reuchaild' que prácticamente tiene ya ganado el derecho de tomar parte en la ronda final de donde saldrá en definitiva el verdadero Campeón de 1959.

Vaya pues para todos los "Pibes" del esforzado deportista Ruperto Robinson, nuestra sincera felicitación.

EL JUPITER PASO AL SEGUNDO PUESTO DEL CAMPEONATO

El equipo «Júpiter S. C.» con su victoria obtenida frente al "Deportivo Marina" por tra uno en el encuentro disputado el marcador de 6 goles contado el domingo 4 del presente mes, ha logrado mejorar su posición en forma considerable, pasando a ocupar ahora el segundo lugar en la tabla de posiciones del presente cam

peonato de primeras divisiones de nuestra provincia. Queremos hacer llegar por este medio a todos los integrantes del conjunto del "Plañeta" y muy especialmente a sus directores: Milwar Swaby y Mario Ortega nuestra más sincera felicitación, por sus triunfos logrados y además por el buen momento que están pasando, cosa que han demostrado en sus últimas presentaciones.

Para conocimiento de nuestros estimables lectores, nos vamos a permitir ofrecer el estado actual del campeonato de primeras divisiones de nuestra provincia.

DEP. HARRY JACKSON	4	4	0	0	13	5	8
DEP. JUPITER	4	1	2	1	12	9	4
DEP. ASTURIAS	3	1	1	1	8	6	3
DEP. COSTA RICA	3	0	2	1	5	6	2
DEP. MARINA F. C.	4	0	1	3	5	17	1

"EL BRAVOS CON ESPERANZAS DE OBTENER EL MAXIMO GALARDON NACIONAL DE BASE BALL.

La honorable Liga Atlántica de Base Ball está trabajando con gran ahínco en procura de la realización de la importantísima serie en disputa del Título de campeón Nacional de Base Ball entre el campeón Josefino de 1958 y el "Bravos" Campeón Limonense del mismo año. Dicha entidad deportiva tomó en fecha anterior el acertado acuerdo

de realizar una corta serie entre el "Bravos" Reuchaild y Motive Power, con el único fin de levantar el entusiasmo por este deporte que lamentablemente se ha perdido en su grado y en forma muy especial por mantener a nuestro campeón en debidas condiciones para cuando se llegue la hora de los encuentros en disputa de la supremacía del Base Ball de nuestro país y del verdadero título de campeón Nacional.

En realidad el "Bravos" ha demostrado encontrarse en perfectas condiciones ya que en los dos encuentros que ha verificado, en uno de ellos obtuvo el triunfo por 14 carreras contra 8 sobre el poderoso equipo "Reuchaild" y en su segundo encuentro tuvo que conformarse con la derrota de dos por cero frente al Motive Power en un bonito partido en que hubo la necesidad de jugar extra-inning para ver a cual de las dos novenas correspondía la victoria. La suerte la tuvo el Motive Power quien con un cuadrangular del receptor Alfonso Sequera con Parker a bordo, logró adjudicarse el triunfo en la primera mitad del décimo episodio logrando al final salir airoso por dos carreras contra cero del "Bravos".

WINSTON GREY
ABOGADO Y NOTARIO

(Al frente de la escuela de varones)

Atiende los días Jueves, Viernes y Sábado,
de 7.30 a 11 del día y de 1.30 a 4.30 de la tarde.

No mancha  No ensucia
Ungüento COFAL

Bálsamo moderno sin grasa contra resfriados y dolores

Ungüento COFAL

De venta en todas las Farmacias

Preparados por Lab. Comp. Farmacéuticos Ltda.

SAN JOSE — COSTA RICA

CARTA PARA EL CONSEJO DEL DISTRITO DE LOS CHILES

Sr.
Secretario del Consejo de
Distrito
Los Chiles, F. N.
Estimado señor;

Siempre he sido un discreto observador, de la labor que ha venido desarrollando el Consejo de Distrito de esa localidad. Sin embargo, en los pocos días que estuve por ese lugar, pude darme cuenta visual del estado lamentable que están, no digamos las calles, sino las aceras por donde caminan las personas.

Creo que ninguna Junta de Distrito hasta ahora se ha

preocupado decididamente a reparar esa anomalía tan necesaria y útil para la población. No conozco los motivos por el cual el Consejo no ha hecho un plan formal de trabajo, para que poco a poco hagan por lo menos un andén o acera de tierra, aserrian o madera para facilitar la adecuada movilidad de las personas y viajeros que llegan, pasan o vienen de Nicaragua. Considero que los recursos económicos del Consejo son pocos, para pretender por ahora hacer andenes de piedras y cemento como se ha pensado desde hace varios años. Todos

sabemos que el cemento y las piedras son como artículos preciosos en esa localidad, por su alto costo de transporte; pero mientras exista la firme decisión y voluntad de la mayoría para hacer algo útil, no creo que se inviertan mal los fondos monetarios del Consejo, si hay economía y buena dirección.

Apoyo la exitativa del Consejo de Distrito para lograr matricular a las embarcaciones que surcan los ríos en esa zona, como también la carta que hace don Reinaldo Ballesteros Villalobos, comentando las leyes escritas en una Cir-

cular de la Subinspección de Hacienda Fiscal, tendientes a quitar las cercas de 500 metros a ambas márgenes de los ríos, que publica el "Diario de Costa Rica" con fecha 2 y 4 del corriente. Considero oportuno sugerir al Consejo que mande un proyecto de matrícula anual para botes de remos, de motor fuera de borda y de lanchas; que bien podría ser de dos, cinco y diez colonos respectivamente; a la Sección de Municipalidades de la Contraloría General.

Considero también oportuno, mandar una carta explicativa a la Secretaría de la Asamblea Legislativa, para que interprete la ley sobre Baldíos Nacionales, en el sentido de que no se presione a los propietarios a la destrucción de las cercas... salvo aquellas que por estar muy cerca de la población estorben el libre tránsito en las riberas del río y afiean el ornato público.

Muy atento servidor,
Antonio Avellán A.

Dr. Domingo Argüello Noguera

— Médico - Cirujano —

HORAS DE CONSULTA
Unicamente; de 11 a 3 de la tarde

CONCURSO:

NOTA: HAY UN PREMIO DE ₡ 200.00
(Doscientos colones)

**MUSICA PARA EL HIMNO DEL COLEGIO
NOCTURNO MUNICIPAL DE LIMON.**

Himno del Colegio Nocturno Municipal de Limón
Letra: Adalberto Meza Venegas.

Como un faro divino en la noche
que señala la ruta triunfal,
nuestro noble Colegio Nocturno
nos señala la senda ideal.

Como el mar que no cede en su intento
nuestro lema será el de vencer
y por eso con júbilo inmenso
aquí estamos con sed de aprender.

Nuestro vuelo de anhelos supremos
a la cumbre promete llegar
como ofrenda sagrada a la Patria
de sus hijos que saben luchar.

Y juramos a nuestro Colegio
con promesa ferviente de amor,
honrar siempre su nombre querido
con Cultura, con Ciencia y Honor.

B A S E S :

CONDICIONES TECNICAS:

AIRE: Majestuoso, solemne o académico.

TONALIDAD: Libre.

EXTENSION: No podrá ser inferior a si bemol (bajo primera línea) ni mayor de mi bemol (cuarto espacio).

FRASEO: Música para la letra oficial que forma parte de este CONCURSO. Con el debido fraseo que la misma exige, evitando hasta donde sea posible, las vocalizaciones.

PARTITURA: Para piano, convenientemente armonizada con la letra acomodada a la melodía.

CONDICIONES GENERALES

- 1) Los trabajos deberán dirigirse a: Secretario Colegio Nocturno Municipal de Limón. (CONTIENE MUSICA PARA HIMNO DEL COLEGIO)
- 2) Seudónimo: En sobre aparte, debidamente cerrado, conteniendo el nombre del concursante y la dirección del mismo.
- 3) Claridad: Las partituras deben ser escritas con tinta, en punto bien claro. Las confusas e ilegibles no se tomarán en cuenta. Tampoco se tomarán en cuenta las que en alguna forma presenten el nombre del autor.
- 4) Apertura: Los sobres se abrirán el 31 de octubre de 1959, ese día a las diecisiete horas termina el plazo para recibir composiciones.
- 5) Jurado: Está integrado por las siguientes personas: Don Alfonso Solé L., don Abel Borbón L., don Teodoro Flores R., don Didier Villegas A. y Padre Francisco Schaneski.
- 6) Adjudicación: La adjudicación se hará DIEZ días después.
- 7) Derechos: El Colegio se reserva el derecho de declarar desierto este CONCURSO si a juicio del Jurado, ninguna de las composiciones, llena los requisitos pedidos.

LUIS GRAU V.

Presidente de la Junta Administrativa
del Colegio Nocturno Mupal de Limón

Intercambio de cartas:—

Gracias a la Petrolera en Limón tenemos Carreteras

Sr. Director
de "EL LIMONSENSE".
Limón.

Señor Director:

Sentado en un rinconcito en una casa de Cahuita, me deleité leyendo EL LIMONSENSE N° 19 año 1, del 27 de Setiembre de 1959. Bendito sea Dios, y que le conserve larga vida, que no corra la misma suerte de muchos otros que han sido "flor de un día".

La provincia de Limón de veras necesita si "vocero", pero que no sirva de nariz a un partido para que por él, respire o "resople".

Hay tantas cosas que decir, que no dicen, otras que felicitar y callan. Que bien, nos sirven a veces para desahogar; tal vez porque no nos salió bien un truco, o porque no sirven los intereses individuales.

Tenemos a la vista un reportaje de un señor Hugo Araya, y, que su encabezamiento en primera página dice: "Municipio no hace obras". Los limonenses comienzan a preguntarse:

Está trabajando o no la Municipalidad? y con ese encabezamiento, sigue el señor Hugo Araya, sus críticas enderezadas contra los actuales municipios. Es siempre saludable que la ciudadanía esté alerta y ayude a orientar los pasos de aquellas corporaciones que administran caudales públicos, para beneficio de las comunidades. Pero si el señor Hugo Araya pusiera atención a nuestra máxima representación nacional, ya tendría para rato todos los días. Hay allá frente al parque Nacional cuatro o cinco obstruccionistas, uno de ellos por cierto es de

nuestra hermana tierra del Lempira, que tienen paralizado el país y para esos señores, que en mala hora llegaron allí, no les importa la suerte del mismo. Ellos saben que el giro que reciben como pago está seguro, sin importarle la suerte de los que trabajan; y si no es así que lo digan, que lo digan los trabajadores de Obras Públicas, pero ellos creen que con eso su partido tendrá mucho voto, aunque las cédulas se rieguen por las carreteras, o se las manden al por mayor, a alguna buena matrona que tenga más aquí en Limón para que se encargue de distribuirlos.

La actual municipalidad, no hace nada según el señor Hugo Araya; con esto quiere decir que la pasada dejó a Limón nadando e nobras realizadas por aquella; pero como nosotros limonenses también, porque hemos taconeado por nuestras calles desde cuando estaban trazadas, "no hechas" y hemos visto tantas cosas, que han pasado!

No es mi intención salir en defensa de la Municipalidad, porque creo que no necesita quien la defienda.

Del Gobernador señor Viquez sólo diremos que es quien en efecto ha visitado nuestras costas y que de veras se ha interesado por estos lugares y por cierto todos estamos con él, agradecidos.

Del gobierno pasado tenemos muchos recuerdos pero no buenos recuerdos, si no, muchos daños que nos hicieron en nuestros cacaoales, si no hubiera sido este gobierno, no sabemos que hubiera sido de esta pobre gente que tienen sus finquitas entre Hene

Creek y Cahuita y como la verdad es hija de Dios, el Ministerio de Agricultura con don Yoyo Quirós a la cabeza tenemos que agradecer la salvación de nuestra Cooperativa de Productores de Cacao y que debemos su existencia al Departamento de Cooperativas del Banco Nacional de Costa Rica, con don Rodrigo Ruiz a la cabeza; lo mismo que el Consejo Nacional de Producción y hoy bajo la administración o dirección.

De don Rafael Barquero, podemos decir que ya existimos y marchamos. Los exportadores nos tenían en jaque, casi nos dan el Mate, pero lo esquivamos. Dios vino en nuestra ayuda. Se agarraban de cualquier cosa, para liquidarnos, aún tenemos una basura en el ojo, pero nos salvamos de ella. El amigo don Hugo sabe que gracias a la Petrolera tenemos carretera de Puerto Viejo a Talamanca y la carretera que empezaron de Paño a Cahuita, se inició la trocha muy ancha, más que la Interamericana, cortando sin compasión los cacaoales de los pobres, sin importarles un pepino a los ingenieros o encargados de los trabajos y que de nada servían las protestas, pues no había a quien quejarse, parecían dueños y señores de esta Costa Rica tan cara para nosotros, que en su regazo hemos encontrado todo, y que con todo amor la hemos defendido, cuando se ha llegado el caso, sin siquiera aparecer nuestro nombre en las listas de los valientes y menos en la de los que se llaman vivos. Sin la generosidad del señor Director nos brinda un rinconcito en "EL LIMONSENSE" con gusto escribiremos sobre nuestra Provincia, que a la verdad es la que nos interesa aunque nos llamen egoístas.

Atentamente,

Fermín Regidor.

NOTA DE HUGO ARAYA:.

Por intermedio del señor Director llegó a "EL LIMONSENSE" esta carta. Yo mismo me encargué de pasarla del manuscrito a mecanografía. Me interesa más que nadie que se publique, porque para esto hacemos EL LIMONSENSE. No le cerramos las páginas a nadie, porque no somos de grupo político alguno! Ni somos de la oposición porque no hemos vivido de ningún puesto de agente de policía en aquel entonces, ni actualmente trabajo para el gobierno. Como se verá no tenemos ni una sola deuda moral con ningún bando. Por ello criticamos sin reserva alguna. Aquí está precisamente la diferencia entre el Sr. Regidor y este articulista. El solo hecho que don Fermín ataque a la Municipalidad pasada, prueba su enfoque político. Nosotros no estamos enjuiciando do aquella, ya lo hicimos cuando dejaron el poder a través de EL VOCERO LIMONSENSE. Sin embargo veamos los hechos.

Como no! don Fermín Regidor puede venir a las páginas de "EL LIMONSENSE" cuantas veces lo disponga, para eso existe nuestro periódico. Yo mismo me encargaré de que vean la luz pública. A mí no me interesa polemizar con ningún "satélite gubernamental", actual o pasado. Trabajo para Limón, sin pretender sacarle provecho a ello, ni desde la Agencia de una Jefatura de Policía. Porque trabajar para un partido y luego pedir "hueso" ya eso es anti-gigiénico para la moral del hombre. Como soy libre, escribo y digo lo que pienso, sin importarme, si con lo que digo, me dará el gobierno actual o el que viene, trabajo, o si estoy en él, me cortarán el rabo!!

¡Bienvenido don Fermín Regidor a nuestras páginas!!

¡"LAZARO, LEVANTATE Y CAMINA!"

Atención vecinos de Pto. Viejo, Cahuita, Pto Vargas etc.

MARTIN LEON
En Puerto Viejo

Ofrece con los mejores precios:

Pulpería, cantina, salón de baile, ferretería.

RADIO CARIARI
T. I. L. G.

Equipos de alta fidelidad,

y la música que a usted le agrada!!

LA VERDAD DEL FANTASMA DEL PARQUE

¿POR QUE PREGUNTA POR ALBERTINA?

— Por Carlos León Guzmán —

Esta sección de EL LIMO. NENSE titulada "SUCEDIO EN LIMON", recoge en esta oportunidad la verdad del Fantasma del Parque. Comenzó a aparecer la semana antepasada, primeramente a una señorita que esperaba la vuelta de su novio, que la había dejado sola, para ir a comprar cigarrillos, allá por la sección del del parque denominada como las palmares. De súbito sintió un frío, quizás producido por un viento huracanado, que muy de vez en cuando suceden aquí. Pero vio un bulto como iluminado y hasta pudo olfatear "azufre". Después de una risa loca, escuchó la voz de ultratumba que preguntó: **Albertina . . . eres tu Albertina? Albertina . . . Albertina,** luego la voz de ultratumba que se fue alejando, desapareció el viento.

La muchacha se desmayó, luego contó en su casa la his-

toria, el novio testimonió que inclusive cuando él había llegado por olfatear el azufre, pero no vió nada más, que a su novia desmayada. Dos días después un guardia fue objeto

de la misma misión, pero esta vez, en el costado sur del parque Vargas, y la pregunta de ALBERTINA . . . A DONDE ESTAS? se volvió a escuchar, se asegura que unas pedradas

sintió, sin que al día siguiente, cuando volvió al lugar referido, aparecieran

La noche del miércoles pasado, el Colegio de Limón homenajeó a don Fulgencio Campos, con retreta de gala, gran cantidad de personas se fueron "a ver si veían al "fantasma del parque", pero éste con tanto gente, posiblemente le dio "miedillo" y no apareció, hasta el momento de escribir esta columna, (lunes en la tarde) el fantasma del parque no ha aparecido más.

Sucedió en Limón

Lo imprevisto - el hecho - y los sucesos

Detenidos en Fortuna

Por miembros del activo Resguardo Fiscal, fue detenido M. D. O. por encontrarse jugando dados el día 4 de octubre en Fortuna, Ramal de

la Estrella. Lo trajeron detenido a Limón y luego de cobrarle la multa correspondiente fue puesto en libertad.

Usurpación de Tierras

El Sr. M. C. C. denunció ante el Resguardo Fiscal al Sr. J. A. por usurpación de tierras propiedad del primero. Se ven

tila dicha denuncia ante los Juzgados correspondientes - que son los encargados de resolver tales situaciones

El tema del día es EL FANTASMA DEL PARQUE. Y el Maestro Villegas, director de su orquesta, ha compuesto una canción merengue, con letra alusiva a él, que en Limón estamos seguros será un hitazo. Es posible que cuando circule nuevamente EL LIMONENSE tengamos más informaciones de este sensacional caso del FANTASMA DEL PARQUE!

DECOMISO DE MANTEQUILLA

A un señor comerciante de Limón le fue decomisada cierta cantidad de mantequilla por haber alterado su licencia. La que debía de llevar el número 235 la cambió por la 2575. Actualmente se encuentra este asunto en manos del Resguardo Fiscal para su resolución.

Resguardo Fiscal cooperando con la Guardia Civil

En estos días en que tantos visitantes han arribado a nuestro bello puerto del atlántico, el Resguardo Fiscal, en gesto que lo enaltece, decidió cooperar con la Guardia Civil para mantener el orden. Se han desplegado sus números por los diferentes sitios estratégicos, con el afán de que nada ocurra. Felicidades para el Resguardo Fiscal.

CONSECUENCIAS FATALES AL SER ARROLLADO POR MOTOCAR

El día domingo 11 de octubre venía el Motor Car número 169 de Pandora Oeste hacia Limón trayendo un enfermo para el Hospital Tony Facio. Eran las 21 horas y cincuenta minutos exactamente y al entrar en una curva pudo observar el conductor que un bulto se encontraba acostado a lo largo del riel derecho, y cuando quiso frenar, acto que logró, las ruedas patinaron por razón del sereno que cubría los rieles de la vía, y en

esa forma alcanzó el cuerpo arastrándolo como dos metros más o menos. Se comprobó luego que el bulto era el Sr. Alberto Dennis y como Motor Car al Hospital de esta vía trasladado en el mismo día por servicios de urgencia, en donde falleció sin dar oportunidad para la atención médica necesaria. Sobre este hecho se tramita causa por casueldito de homicidio en la oficina Judicial correspondiente.

Jornalero Mordido por Peligrosa Terciopelo

En Home Creek se encontraba chapando un jornalero en una finca, cuando sin darse cuenta majó una peligrosa serpiente terciopelo que lo mordió. Inmediatamente fue traído a Limón y lo internaron en el Hospital Tony Facio donde se encuentra en franco resetablecimiento.

Anillo perdido hace un año aparecer

El Sr. Ch. H. denunció ante las autoridades que hace más o menos un año perdió un anillo de su propiedad. Este apareció en manos de C. A. S. quien parece ser la persona que lo encontró. Actualmente se encuentra este asunto pendiente para sentar las responsabilidades del caso.

RADIO ROBADO QUE APARECE

El Sr. C. M. Q. denunció ante el Cuerpo de Investigación el robo de su radio que ocurrió hace algún tiempo. Luego de las investigaciones correspondientes dicho radio apareció en poder de C. H. S. quien asegura que él lo com-

pró en cincuenta colones a una persona desconocida que salió de Limón el mismo día del negocio. Naturalmente los investigadores no se tragarón el cuento y C. H. S. se encuentra detenido purgando su pena.